

viernes 7 de octubre de 2016

El Área de Educación y Salud del Ayuntamiento de Antequera promueve el desarrollo de un curso sobre promoción de consumo responsable de alcohol en la Escuela de Hostelería de El Henchidero

El Área de Educación y Salud del Ayuntamiento de Antequera promueve el desarrollo de un curso sobre promoción de consumo responsable de alcohol en la Escuela de Hostelería de El Henchidero



El teniente de alcalde delegado de Familia, Programas Sociales, Educación y Salud del Ayuntamiento de Antequera, José Luque, visitó en la mañana de ayer jueves el desarrollo del programa "Tú Sirves, Tú Decides" a los alumnos de la Escuela de Hostelería de El Henchidero. El objetivo de dicho curso ha sido el de ofrecer a los futuros profesionales del sector de la hostelería habilidades para la dispensación responsable de bebidas alcohólicas promoviendo su consumo responsable entre adultos y evitar el mismo entre

menores.

Se adjunta nota de prensa al respecto de la Fundación Alcohol y Sociedad, promotora del curso.